

Hochzeit unter Ranchern

Großes Ereignis im Weilnbachtal



Das Brautpaar mit Bürgermeister Gerald Rost vor der Kutsche.

Unterweilnbach. (we) Evelyn Auerbeck und Robert Klemme von der Poco Hill Ranch gaben sich das Ja-Wort. Viele Westernfreunde mit ihren Pferden begleiteten die Beiden auf ihren ersten Schritten als Ehepaar.

Nach anfänglich dunklen Wolken setzte sich doch langsam die Sonne durch als am Samstagvormittag das Brautpaar am Rathaus in Gottfrieding vorfuhr. Erster Bürgermeister Gerald Rost empfing die Brautleute und die engsten Verwandten am Eingang und geleitete sie in das Trauzimmer. In einer würdigen kleinen Zeremonie führte Rost die Trauung durch. Vertrauen, Liebe, gegenseitige Achtung und Unterstützung waren die Begriffe, die das Brautpaar an diesem Tag begleiten sollten. Nach der weltlichen Trauung, als die Hochzeitsgesellschaft ins Freie trat, hatte sich allerdings das Hochzeitsgefährt geändert. Michael Schwab aus Dingolfing hatte seine herrlichen Friesenpferde angespannt und stand für die Fahrt zur Kirche St. Laurentius nach Frichlkofen bereit. So konnten das Brautpaar und deren Eltern mit zwei Kutschen einen kurzen Moment der Ruhe genießen, bevor die kirchliche Trauung begann, die sicherlich auch Anspannung hervorrief.

Die Kirche war voll besetzt. Freunde und Nachbarn, Bürger aus Unterweilnbach und Frichlkofen ließen es sich nicht nehmen, das Brautpaar bei der Eheschließung zu begleiten. Pfarrer Matthew und Diakon Franz Lammer ließen allerdings keine Nervosität aufkommen. Im Anschluss an die kirchliche Trauung hatten sich die Freunde des Brautpaares eine weitere Überraschung einfallen lassen. Reiter mit über 30 Pferden warteten auf das Brautpaar. Manche waren mit ihren Pferden von weit her angereist und es gab sogar jemanden, der nicht reiten konnte, aber sich trotzdem auf ein Pferd setzte, um seine Freunde zu begleiten. Viele Gäste waren, wie auch das Brautpaar, in Westernkleidung und die Damen in wunderbaren Kleidern aus der damaligen Zeit.

In einem Pferdekorso ging es zur Poco Hill Ranch nach Unterweilnbach, die Feuerwehr Frichlkofen hatte die Verkehrssicherung übernommen. Nach Ankunft auf der Ranch, die in liebevoller Arbeit für die vielen Hochzeitsgäste vorbereitet war, gab es zunächst eine Stärkung, natürlich erst für die Pferde. Bei Countrymusic und in einem stillvollen Ambiente wurde noch lange bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.